## Perpignan le 26 mars 2024

l'intersection entre journalisme et art, ZUT nourrit la réflexion sur la nécessité d'accélérer la transition agro-écologique. Marie-Thérèse et Christian ont fait de leur commune une ZUT, une Zone Urgente à Transformer. Ils ne veulent plus de pesticides. Du tout. Tout de suite. Et à jamais. L'approche radicale de ces zutistes fait écho à d'autres soifs de changement. D'un petit bout de jardin jusqu'aux instances européennes, d'une ferme à une autre, d'un labo à une lutte paysanne, des Zones Urgentes à Transformer se créent sans cesse, dévoilant toujours un peu plus notre dépendance aux intrants chimiques, et notre envie d'en sortir. Un bel exemple de possibilités à petite échelle pour faire évoluer les choses dans le bon sens et qui peut donner des idées. Inspirant! Un buffet et un apéro glyphosate ont terminé la soirée.